

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 17 abril de 1915-N.° 116

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo tercero de Abril.— Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con sermón votivo de Nuestra Señora de los Dolores por el Rdo. don Jaime Tutzó, Beneficiado. A las dos y media Catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José Misa solemne a las ocho y media. A las tres catecismo para niñas. A las cinco se dará principio al solemne octavario del Buen Pastor, predicando el Rdo. don José Juaneda, Vicario de San Francisco, y continuándose en los demás días de esta semana al anoche-

En la Concepción Catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al oscurecer.

Viernes, día 23 —A las seis el devoto ejercicio del Via Crucis.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica segunda despues de Pascua Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. En la de 7 y media harán la primera Comunión los niños que se han preparado para tan religioso acto. Serà celebrante el Lic. Rdo. señor Cura Económico, quien pronunciará una pática alusiva al acto. Durante la Misa se cantarán religiosos motetes acompañados al órgano. A las diez se dará la Misa última.

Por la tarde, empesando a las tres y media, se rezará el Santo Rosario, canto de un motete, plática de circunstancias por el citado señor Cura

Ecónomo, procesión por los niños y niñas de primera Comunión, renovación de las promesas del Bautismo, consagración, a Corazón de Jesús y a la Virgen del Carmen, canto de la Salve y repartición de Diplomas y premios a los indicados niños y niñas de primera Comunión.

Lunes 19 — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oraciones rezo del Rosario.

Sábado 24 A las 7 y media Misa rezada con exposición de Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del rezo del Rosario, Salve cantada a la Virgen Santísima.

Parroquia de San Francisco de Asís

Tercer domingo de Abril.—A las cinco la primera Misa, a las siete Misa de Comunión general para los Hermanos Terciarios y socios de las Conferencias de San Vicente. A las siete y media caldrá la procesión para comulgar a los enfermos e impedidos del distrito parroquial, y su regreso a la iglesia se celebrará otra Misa rezada como de costumbre. La Misa de la tropa probablemente será a las once. A las dos y media enseñanza de Catecismo, y a las tres y media Via-Crucis y asamblea de los Hermanos Terciarios.

Lunes 19 —A las ocho la Misa de costumbre en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 20.—A las siete y media Misa rezada y ejercicio de los Trece Martes en honor de San Antonio y a las nueve otra Misa rezada.

Santo Evangelio

Dominica II después de Pascua

EL BUEN PASTOR

El evangelio de la Misa es según S. Juan cap. X

Dijo Jesús a los fariseos: Yo soy el Buen Pastor. El Buen Pastor da la vida por sus ovejas; pero, el mercenario, el que no es pastor, de quien no son las ovejas, ve venir el lobo, las abandona y huye: entre tanto el lobo las arrebató y dispersa. El mercenario huye porque es mercenario y no tiene interés por lo que va a las ovejas. Yo soy el Buen Pastor; yo conozco a mis ovejas y ellas me conocen; pues, así como mi Padre me conoce y yo conozco a mi Padre, doy la vida por mis ovejas. Otras ovejas tengo, aunque no son de este aprisco, y es necesario que yo las traiga a él para que oigan mi voz y se hará un solo rebaño y un pastor.

*
**

CONSIDERACION

He aquí el resumen, en pocas palabras, de la mansedumbre, ternura y misericordia de nuestro Redentor Cristo Jesús.

Después de tirar en casa a los fariseos, diciéndoles Cristo, que el que no entra por la puerta en el redil de las ovejas es ladrón, porque el pastor entra por la puerta y las llama a todas, dándoles pastos saludables y estas le conocen, le oyen y le siguen, les dice, más Yo soy el Buen Pastor. ¡Qué bien se retrata Jesús a sí mismo! Él es el

único que puede ser propiamente llamado Pastor; pues El bajó de los cielos para reunir todas las almas en el redil que fundó en su Iglesia, donde solo o se puede entrar por la fe en El mismo y donde solo, siguiendo sus máximas y consejos pueden hallar la vida verdadera, la vida en abundancia. Por la fe y el Bautismo está clamando por boca de su representante en la tierra, el Pastor visible, el Romano Pontífice, a todo el género humano, para que entren en su aprisco, donde solamente podrán ser salvos. Y llama a los hombres con voz dulce y amorosa a que le sigan, a que coman de su pasto sabroso, a que escuchen su voz, dándoles las señales y notas de los que no son pastores, sino ladrones o esquiladores o mercenarios; y de estos dice que no miran el provecho de las ovejas, su bien y salud, porque no son suyas, no les pertenecen, sino solo su interés particular, su provecho propio y personal, pues que en el redil han entrado no por la puerta y solo para medrar a costa de las ovejas.

Mas Cristo diciendo: Yo soy el Buen Pastor, dice verdad. Porque el buen pastor debe sacrificarse por sus ovejas, hasta dar la vida por las mismas; y solo El es quien se ha entregado por la salvación de todos sin excepción; solo El ha rescatado de oneroso yugo en que yacía a todo el género humano, sujeto al demonio; solo El ha dado en precio, por nuestras almas su Sangre preciosísima, sellando con ella la doctrina nueva que predicó. Luego, sólo a El pertenecen y no a mercenario alguno.

El mercenario, dice Cristo, que es el que no es pastor; esto es: que no ama a las ovejas, ni se sacrifica por ellas; que no les da el verdadero alimento sino que éste solo busca su interés pecuniario, su propio bienestar, su remuneración material. Y el mercenario al ver venir al raposo se aparta de ellas, huye y las abandona y la causa y el por qué haye, es por ser mercenario, porque las ovejas no le pertenecen y por no amarlas, cual lo hace el pastor. El pastor hace ese trabajo para recibir la herencia eterna y el mercenario por la perecedera del mundo.

Sean nuestras almas de las fieles y sumisas a la voz del verdadero Pastor Cristo Jesús, conociéndolo y escuchándolo. No nos apartemos de su aprisco, no salgamos de su redil, porque entonces caemos en manos de mercenarios, los que solo por dár gusto a nuestras pasiones y caprichos, nos darán el pasto del error y del engaño, predicándonos lo que no crean, lo que no hacen y solo para llevarnos a la ruina espiritual de nuestras almas.

¡Qué consuelo y qué momentos de gozo tendremos al morir, si nos encontramos en aquel momento decisivo bajo el cayado de Jesús, nuestro Buen Pastor!, porque llamándonos con suavidad y dulzura, conoceremos su voz y le seguiremos hasta entrar en el cielo, donde seguros disfrutaremos de la eterna dicha.

ORFILA, PBRO,

San Luis.—(L'ucalari).

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la iglesia de las Reverendas Hermanas Carmelitas. Todos los días antes de la reserva se da la bendición con el Santísimo.

—Hoy sábado 17 Abril, Adoración Nocturna en San Francisco, Turno 3. «San José», Vigilia ordinaria por el alma de la adoradora Excelentísima señora doña María Saucá de T. Tavull (que en paz descanse)

—Mañana domingo día 18, fiesta del Buen Pastor, Sección Adoradora Nocturna. Aviso: se recuerda y de nuevo se ruega atentamente a los Adoradores y Tercios la asistencia a la procesión de la Comunión Pascual, que saldrá mañana a las 8 menos cuarto de la parroquial iglesia de San Francisco.

—Miércoles 21 Abril.—Corte de Honor.—Misa a las 11 en la capilla del Pilar de San Francisco. Piadoso ejercicio a las 6 y media tarde. Vea en las horas acostumbradas.

Mahón

Las siete Conferencias de San Vicente de Paul establecidas en nuestra ciudad celebrarán mañana, festividad del Buen Pastor, la segunda de sus fiestas anuales reglamentarias. Los caballeros tendrán la Misa de comunión a las 7 en San Fran-

cisco y por la tarde a las 6 y media la junta general en la Biblioteca Popular, dirigiéndose la palabra el Reverendo señor Párroco de Villa-Carlos don Antonio J. Taberner, Director de la Conferencia de Nuestra Señora del Rosario, agregada a este Consejo Parroquial. Las señoras también tendrán la Misa de comunión a las 7 en la misma iglesia de San Francisco y a las 12 del día se reunirán en junta general en la Sala Capitular de Santa María, estando encargado de la acostumbrada práctica el Reverendo señor Párroco Castrense don Juan Gilart, Presbítero, Director de la Conferencia de Santa María.

Se recuerda a los socios y socias de San Vicente que para lucrarse la Indulgencia plenaria concedida para el día de mañana es requisito indispensable la asistencia a la Misa y a la junta general.

—La parroquia de San Francisco celebrará mañana la solemne procesión de la Comunión Pascual a los enfermos e impedidos de aquel distrito. Asistirán los Centuriones, la Adoración Nocturna y un piquete de Infantería con la banda militar del Regimiento de Menorca. Saldrá la procesión a las 8 menos cuarto y recorrerá el trayecto siguiente: plaza de San Francisco, calles de San Jerónimo, San Antonio, San Jaime, Frailes, Prieto y Cauces, San Clemente, Cifuentes, Ramis, Carriona y Ofiá, Prieto y Cauces, Rector e Isabel II. Al regreso de la procesión, sobre las 9, se dirá la Misa de los Centuriones.
